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第141回  例 会報告 (9な)

司会者SAA    橋 口 洋三

◇点整           会 長 横 倉 舜三

◇ロータツング 「手に手つないで」

ソングブーダー SAA 吉 沢 洋景

ど意見をいただき、又、特に国際孝仕それから社

会奉仕それてれのど意見をいただきました。本年

度はこれを成功させるよう営さんのご協力を頂き

たいと思います。T度 時rHTが米ましたので、ガパ

ナーの計やrもそれ社Hき ませんでしたが、今回な

又ガバナーのキ話を頂きますので、色々ど指示が

あるのではないかと思いますので、ようしくど協

力頂きたいと思います。◇お客様紹介

紫野  巌 榛

小林茂次郎様

金子佐―郎榛

岩佐 敬 山様

篠塚 武 整様

高野 隆 夫様

_斉 藤 哲 彦榛

会長 横 倉 舜ニ

(2750地区ガ″ミナー)

12750地区副幹事)

(多摩東分区代理)

(多摩京分区幹事)

(東京多摩RC)

保 京多摩RC)

僚 京多捧RC)

◆ 会 務 報 告    会 長 横 倉 舞三

本日はガパナーの公式訪間ということで、9寺

3防 から会長 幹 事 会 長エレクトの3人でガバ

ナーからの色★など指示をrllきました。時に今1:

度は、増強に力を入れてやはり絶えすやって欲し

いという要請がありました。これからの新しいタ

ラブの問題等について、色たとど指示をIIRきまし

た。これからF― タリーは1年だけではありませ

んので、すっと続けてやっていく為に青少年問題

等検討 していく必要があるだろうということで、

色々何いました。それから引き続きまして10時

30分 からタラブ協議会を出催し、ヤさんの活発な

◆ 幹 事 報 告 幹事 北 村 幸彦

① 例会臨Lr変更のお知らせ

東京多態グブーンロータリークラブ

9月15日 ――――休会(敬老の日)
10月20同 一―十一多様三分区Mに 振誉

(於)京=メ ラザホテル

1 1 月 3 巳

一 一 一 ―

休 会

●

〔 化 の 日

)

東京罰イiむらさきロータツークラノ

9月23日 ―‐一―一体会(秋分の日)
10月21日 一十一多感三分ヌIMに振背

(於)京=ブ ラザホテル

10月14ロー___一―-10月13回 14日

細陛旅行に振者

石和温泉

② O―タリーダイアリー中込みのど案内

1部  1,000円

必要な方は事務方へ中しHiて下さい。



委 員 会 報 告

◆出席委 員会 委員 根本 泰守

紹 数 出 席 M u 欠 席 出席率

本 日
報 告 50 43 1 5 8980%

前 回
訂 正 50 46 1 2 9592%

★★★☆★★☆★★★★

ニコニコBOX
★★★★十★★★★★★

横倉 舞 三

吉尾音太郎

大統 誠 ニ

伊神  稔

足立潤三郎

宮沢 岸 景

委員長 首尾警太郎

ガバナーをお迎えして

紫町ガク`ナー初め、地区分区役員の

方々、章疲れ様です

「サイン パ イノーJ(こ んにちはお

元気ですか)皆様、モンゴルからの実

留生をよろしく

今 日は Just私の誕生 日、まだかろう

じて、クラブ平均年締 より若 いまま

です。先 日の市民水よ大会では3位で

メグルをもらいました。昨年 より1秒

タイムが良 くな りました。応援あ り

が とうどざいました。

お客様ようこそ

ガノ`ナー公式訪間を記念して

ガパナー
紫野様はじめ、お客様 よう

こそ

赤尾 恭雄 (977夕摩)

若林 巌和 (9/3米山委員長会議)神 填外MU

出席え珠者 〕名

欠席届出者

猪崚 末男、刀ヽ坂 一郎、高町 俺班、

声国 昭寿、傷海 央二郎

欠席者 な し

本年度の出席まが出来ましたので、例会入場の

おり/1白lⅢ府口JをlTしてくださるようお服い中し

上げます。

◆親 陸委員会  委 員長 吉尾警太郎

誕生 B祝 いと旅行についてのお如らせ

①証生日祝い

今日はジャス ト宮本会負の記4日 でどざい

ます。何才になられるかは分かりませんが、

親睦委員会より心ばかりの方― ドを舶らせて

もらいます。

②旅行のご案内をさせてrllきます。ここに日科

表 と予舛家を今日"打こりしてございます。私

は喋るのも書 くのも苦手でございますが、「十

頭に今回の親性旅行に関しまして少し吉かせ

てRさ ましたので、必すお前みいただき、ど

うしてもどFF合の恵い方のみ14日 までにご連

絡「〔きたいとはいます。原lJとして100%ど

出,市力まと|さいま, ″i。 10り]17日 ―ャ1 8 rl

(日、月)ll豆
一向 のあたちです。甘 さんと非

ど参"‖11きたい と思 います、 どうか よろ しく

お願 いいた します。

宮本

メークアップ

森田 鋒 子 ガ パナーはじめお客様をお迎えして

日中  実  ガ バナーを"迎 えして

萩生田茂夫 ガ パナーの公式け出を:己念して

大熊 将 夫 ガパナーを初め、地区役員のを取、

そのほか、お4枝 ようこそ

橋本 幸 夫 ガ パナー初めお客様をお迎えして

津寺 弘 範 ガ パナー訪間を三E念して

隅  耕 造 紫llガバナーの当クラブヘの訪問を

飲迎して

北村 幸 彦 紫町ガバナー、小林地区副軒事、金

子分区代理、岩佐分区い事tl、ご古

労様です。

以_ヒ 合 言, 32,000円

◆ロータ リー情報委員会

委員 国中 費

前回は,外 でガバナーt■間をHL布致しましたが

1米 るだけ機会毎に知離を身につけて11きたいの

で、今には会Flとしてすらなければならない基本

的事項の"2項 にこの3 ttロガ入つてお りますの

で、lvりがけにで も用を近 していければ十いで

す。



◆米山奨学事業委員会

話 (9/1)
委員長 者林 藤和

米山委員会からのお願い

です。先日米山委員長会議

に行って参 りました。ど存

じのように当クラブは高い

志のもと3年連続米1功 労

クラノとなっております。

来月の米山月間を日前に致

しましてお願いがどざいま

「3周年に思うJ

特別代表 由 井 重光様

皆様、本当に懐かしく思

います。3局年をめてとう

御座います。その晴、配 り

ましたチューツッブがきれ

いに咲いた花の写真を兄ま

したが、多摩の町にチュー

ブップがいっばいに咲 く思

いて配ったと思います。又

す。先ほど午前中クラブjr議会でも紫野ガパナー

からも差訂がどざいましたが、長年にわたります

この米山事業という素晴らしい竹」度をよ,拡 げて

vゆ くのが、我々の使命 と責任だと思ってお りま

す。それで告様のど理解とど協力を,願 いしたい

と思います。具体的に中し上げますと特別寄付の

お願いでごぎいますが、米山事業へのより深い認

識 と免税処置等の Hl度について私のほうからど案

内、ど説明に会員価別にお願いに行きたいと思い

ます。1【理のない範囲で足非お願い致 します。そ

の特〕1寄付についてうるさく中し上げるかと思い

ますが、私を廊ってヽ米山の真のど理解だけはく

れくれもよろしくお願いしたいと思います。有難

うどざいました。

◆ 野 球 同 好 会     藤 本 吉文

野球同t7会よりの力販いとお知 らせがどざいま

す。咋 日多摩東分区ll球大会が行われる予定でし
ヤ`

たが、市の為中止 とな りました。予備 日としまし

て、9月 16日 (木)PM6:00か ら同 じ府中市民健康

グランドで行われます。登排選手な一同気持ちを

新たに大会に挑みたいとはいます。よろしくお取

い■ します。

「花いっばい運動」と合わせて多摩の町を花いつ

ばいにしたいものです。

1年 目、日Ⅲ会長、宮本幹事、2年 同、赤尾会

長、遠藤幹事、3年日、横倉会長、北村幹事とつ

ないできています。 年 間こちらttの席に座 りま

すと、会員一人 一人が隠れてやっている事まで全

員の金てがサせえるrrですので一イF岡との府にlWSる

と物の考え方、兄方、行動が今て変わる気がして

きます。

先程の出席報告ですが、7月から今 日までは所

率が良い様ですが、まだ4rl屈の欠席者が多いとの

事です。自分がは rr委員になるとこの事がとても

重要に思われてくる様になります。皆が良 くなる

為には決まった事を守ってもらうのが一番長 くな

る事だと思います。
一人一人力引Lて来て本肖にクラノが盛 り上がる

のであって、自分位と思う気持ちがクラブを欧目

にする事になります。今日も100%出 lrしてぃれ

ばもっとクラブが盛 り上がるとはわれます。それ

がクラブを活性化させてきて長かったと思 うクラ

ブになることでしょう。せめて大人だから明日は

休むと必す題推す本きだとはいます。■1府委員長

さんはここまでは言たないと思いますので、せめ

て来た時位は一言いわせてもらいました。

日本橋RCが 1作った日本の'― タリー■におけ

る、門東大掌災の思いⅢⅢですが、米 tさん遊が東

京でRCを 作 つてから、なかなか馴染まないで

ロータリーなどたいした所でないと、家まったり

策まらなかつたりした時代だったそうです。たま

たまその時に9月の大臣及があ り、その時、世界

力ら東京に11拘った,― クツアンの家情伝達の心

が東京のRCの 人とにJFえたとのことです。



503ク ラブ位から義援金が送られ、その当時で

合言卜83,000円 で、当峙としては大変な組後 も!,

来ない様な大金だったそうです。当時は今と連っ

て■ュースが伝わるのが運 く、3、4日間イ立かかっ

てお金を送るニュースが世界に広まった様です。

又日本橋RCの 皆様方 もそのお金を加何にP― タ

フア/ら しく使うか考えたそうです。

今年は例年になく災害の多い年ですが少しでも

被害者の方々に協力"【出来ると言う事は世界の中

で素晴らしい友情だと思います。

世界の中でこれからも起 うえることですから少

しても協力出来る様にしたいものです。

今年度は台北ですが前年度はシドユーで国際大

会が有 り私も参加致しましたが約一割の日本人の

方々が栄まりました。国際大会にては、外国の人

達が呼―タツーに示す熱情は大変なものだとはじ

ます。ビータリーは、例会だけに出席すればよい

のですが、それ以外に地区大会などに出席 して兄

ると世界の中にしめすrtr―タブーとして感じると

さいます。

今年は、台Jヒですが、lu元人1方、日本人2万人

位 と思われますので東京で行なうのと変わらない

と思いますが、ヨーロンパ、アメリカの人遂が行

なうのを見ると,― タツーに対する思いが変わっ

てくると思いますので足うF多数参加してみて下さ

▼●。

ク ラ ブ協 議 会

例会に先立ち、紫野ガパナーをお迎えしてクラ

ブ協説会がけ出lblされ、 「本年度の社会奉仕 と国際

奉仕があざすものJの テーヤのヽと、関連各委員

長より活動計画及び意見の発表があり、その後活

■な議議が行なわれ大変有首養法クラブ協議会で

あった。

必見!1

東京多摩グリーン回―タリークラブ

会   長 1授 =車 二  副 委員巨 孟田景子

寄   事 :北 村 幸 彦  委 員 :近野東一 奥 不停勝 古 沢吉景

会報委員殿 Ji島同二郎     ち 坂ヽ一部 を 1ヨ矛D霞

X例 会場 多摩そこうデll一卜7Fサ ファイヤバンケットルーム

事務5,■ 京都ヨ言市石古こす

子岸セン4'一亡lt'「
「EL 0423('2,31631F●イ B423て':,3431

■例き向 □週水曜日47,38日の野rf「J二Ⅲ 3Ⅲ

一生に一度飲むだけで

8曽卒中では絶対に倒れない法

貴重な資料です。紹介致しますので是非共実施 して

みて下さい。国分市の養絃老人ホーム慶昌劇で体験し

ているということで国分市及び牛人方mlに大変さr口〕に

なっているそうです。数千人の方々が訳され、そのこ

とどとくの人が、健在であり、央験済みです。
この飲み物は一生に一度飲むだけで幼きますが、何

度飲まれても長いそうです。足ヲ「■めにお討しくださ
い。この資r4は福岡市の小学校枝長会に配布された物

を入手した物です。お金のかからない順卒Ⅲの予防栄
です。職場及びど近 Irの方々へ教えてください。

赤尾 木hf

∞∞飲み物の作り方(一人分)∞∞

A:鶏卯1個(自身のみ)
Bお、きの英の汁小さじ3杯

野にある新しいよきの英を3-牧 亥Jみ

すりつぶし、それをこした,|です。

Ct耐酒きじ3拝(但し焼酎は欧日です)
D:悔漬 塩漬して柔らかくなった悔を1個

すりつぶす。

(をあ丼】嘉と伝品2禄号]を
す
)

注意 製 法は必すABCDの 順 に入れ

るⅢ、できるだけ一品入れるどとに

よく転き混ゼる事です。


